

Estimados padres:

Nos ponemos en contacto con vosotros una vez más para contaros que, el próximo **VIERNES 30 DE OCTUBRE**, vamos a celebrar la fiesta de Halloween. Para ello, los alumnos podrán venir disfrazados desde



por la mañana, con disfraces cuya temática esté relacionada con Halloween y **MARCADOS CON NOMBRE Y CURSO**.

Recordad que **DEBEN PERMITIR LA AUTONOMÍA DE LOS NIÑOS EN EL BAÑO** (no ser de una sola pieza ni tener accesorios).

En la jornada de tarde disfrutaremos de aterradores bailes de monstruos y brujas, y una escalofriante merendola que, debido a la situación sanitaria, haremos cada uno en su clase. Para ello os pedimos que cada niño traiga en una bolsa con el nombre, además del almuerzo de por la mañana, algo de merendar para por la tarde: bizcocho, galletas, zumo, gusanitos etc.

Un tenebroso saludo del Equipo de Educación Infantil

